

BancoSol inauguró la Agencia El Cristo para seguir acompañando el progreso de los emprendedores y emprendedoras de Santa Cruz

- **Con una inversión de Bs 57 millones, ubicación privilegiada, características únicas y 4.724 m2 construidos, este edificio es el más grande y moderno que tiene el banco en Bolivia. Esta infraestructura albergará parte de la oficina Regional como un anexo que responde al crecimiento del banco.**
- **Los clientes de BancoSol en la capital cruceña podrán acceder a una oferta integral de productos y servicios financieros. Además, esta infraestructura albergará al Centro Digital e inverSol.**

Santa Cruz, 23 de octubre de 2024.- Con el objetivo de seguir acompañando el crecimiento de los negocios de empresarios y empresarias de la microempresa de Santa Cruz, y contribuir al desarrollo económico y social de este departamento, BancoSol ha inaugurado su Agencia El Cristo en la capital cruceña. Una moderna infraestructura que cuenta con una ubicación privilegiada, características únicas, 4.724 m2 construidos y una inversión que asciende a 57 millones de bolivianos, siendo la instalación más grande que tiene el banco en el país.

En este edificio de cuatro niveles ubicado en la Avenida Cristóbal de Mendoza No. 351, zona Norte de la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, los clientes y usuarios de BancoSol tendrán acceso a una amplia oferta de productos y servicios financieros acorde a sus necesidades. Además, albergará al Centro Digital del banco implementado para crear soluciones digitales simples, ágiles y humanas con el fin de impulsar la inclusión financiera y digital; así como inverSol, una nueva unidad de negocio del banco dedicada a dar respuesta a nuevos segmentos, personas y empresas que buscan rentabilidad con impacto.

En la oportunidad el presidente de Directorio de BancoSol, Esteban Altschul, afirmó que “con esta moderna infraestructura queremos rendir un homenaje a Santa Cruz; queremos que este edificio sea parte del orgullo cruceño y una muestra de las oportunidades que ofrece esta tierra, resaltando el trabajo y esfuerzo de cada persona, que ha llevado a este departamento a ser referente del desarrollo del país y del departamento”.

“Desde hace más de tres décadas, en BancoSol acompañamos el progreso de empresarios y empresarias de la microempresa boliviana, en particular de Santa Cruz donde 404 mil clientes nos eligen cada día, desde un banco sólido y solvente, considerado en 2023 por el Ranking CAMEL, como el mejor banco de Bolivia por octavo año consecutivo, y que hoy es el banco privado con el mayor patrimonio del sistema financiero boliviano”, destacó el gerente general de BancoSol, Marcelo Escobar.

“Creemos firmemente en el potencial de Santa Cruz y las oportunidades que brinda a quienes creen en un mejor futuro. Esta nueva instalación es una muestra de nuestra apuesta por seguir impulsando su progreso. Un objetivo en el que seguiremos profundizando para ser líderes y referentes mundiales en inclusión financiera y digital, contribuyendo a la reducción de la pobreza y aportando al desarrollo sostenible”, expuso la gerente general adjunta, Verónica Gavilanes.



Finalmente, Aleksandra Ibrahimasic, nombrada Gerente Regional de Oriente el pasado 14 de octubre, afirmó que “hoy estamos inaugurando más que una agencia, estamos reafirmando un compromiso duradero con la prosperidad de Santa Cruz y su gente, estamos creciendo juntos”.

BancoSol un banco comprometido con desarrollo económico y social de Santa Cruz

BancoSol nace hace más de tres décadas como el primer banco de microfinanzas comercial y regulado del mundo. Desde entonces impulsa el progreso de empresarios y empresarias de la microempresa, contribuyendo al desarrollo económico y social de Santa Cruz y Bolivia.

BancoSol atiende a un total de 404.602 clientes en Santa Cruz, de ellos el 49% son mujeres y el 51% hombres. Un 82% se ubica en el área urbana y 18% en el área rural, contando con una amplia red de 339 puntos de atención financiera entre agencias, cajeros automáticos, puntos Solamigo Express y Solamigo.

El banco apoya con créditos a más de 83.000 emprendedores y emprendedoras de Santa Cruz por un monto que supera los 602 millones de dólares, de ellos, 34.818 son mujeres que potenciaron sus negocios mediante créditos por 243 millones de dólares, lo que representa el 40,4% de la cartera total del banco en Santa Cruz al mes de septiembre de 2024.

Un 28% de sus clientes realizan sus actividades económicas en el sector de comercio o venta al por mayor y menor, 22% en construcción, 18% se dedican a la manufactura, 10% al transporte, y 9% a la agricultura y ganadería, principalmente.

De igual forma, más de 403 mil clientes de Santa Cruz confían sus ahorros en BancoSol, a quienes ofrece rentabilidad y seguridad. Los depósitos suman más de 324,8 millones de dólares.

Contacto Prensa:

Marco Antonio Ibáñez / Encargado Comunicación Institucional / Celular 76780942 / mibanez@bancosol.com.bo